

# *Les Pasteurs pour la Paix appellent les amis de Cuba à multiplier les actions pour la levée du blocus*

---



La Havane, 12 juin, (RHC).- Gail Walker, directrice exécutive des Pasteurs pour la Paix, organisation œcuménique étasunienne, a appelé ce mardi les amis de Cuba à multiplier les actions en faveur de la levée du blocus de notre pays par les États-Unis.

Au cours d'une rencontre organisée à Washington, la fille de feu le révérend Lucius Walker, s'est prononcée pour la diffusion de la réalité de Cuba qu'elle a qualifiée d'exemple de solidarité pour le monde entier.

Elle a mis en exergue les réussites de notre pays dans les domaines de la santé, de l'éducation et des sports ainsi que dans l'égalité de races et de genre.

De son côté, l'ambassadeur de Cuba aux États-Unis, José Ramón Cabañas, a remercié les Pasteurs pour la Paix de leur amitié sans conditions et mis l'accent sur l'importance des liens entre nos deux pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/193232-les-pasteurs-pour-la-paix-appellent-les-amis-de-cuba-a-multiplier-les-actions-pour-la-levee-du-blocus>



**Radio Habana Cuba**